Eglise néo-apostolique **New Apostolic Church** L'Apôtre-Patriarche Président



International

Au Collège des Cardinaux de l'Eglise catholique romaine Via della Concilazione 54

SCV - 00120 CITTA DEL VATICANO

Zurich, le 5 avril 2005

Eminences,

A l'occasion de la mort du pape Jean-Paul II, il me tient à cœur de vous exprimer ma profonde sympathie. Je le fais également au nom de tous les chrétiens néo-apostoliques de par le monde.

Au-delà des limites confessionnelles, le Pape Jean-Paul II était une personnalité de la foi chrétienne estimée dans le monde entier. Il a mis sa vie au service de l'Evangile de Christ, ne reculant devant aucun effort en vue de remplir son ministère et sa mission.

Au cours de son pontificat de près de vingt-sept années, il a conduit l'Eglise catholique romaine d'une main sûre. Par son charisme, il a non seulement gagné les cœurs de la jeunesse, mais l'affection de millions de croyants issus de toutes les nations de cette terre. De surcroît, il a rendu d'éminents services à la chrétienté tout entière, au moyen de sa proximité humaine et de sa piété. Aux yeux de beaucoup d'êtres humains, il est ainsi devenu le symbole de l'action résolue et intrépide, conforme à l'Evangile.

Nous, chrétiens néo-apostoliques, nous prions pour lui.

Que vos Eminences veuillent agréer l'hommage de mon très profond respect.

Eglise néo-apostolique internationale

R. Fehr

Apôtre-Patriarche Président

Schweiz

Schweiz